

## Medienmitteilung

17. Juni 2021

### Neuer Leitender Arzt Hämatologie gewählt

Der Spitalrat hat PD Dr. med. Andreas Günther zum Leitenden Arzt der Hämatologie per 1. Juli 2021 gewählt. Die Spitäler Schaffhausen freuen sich, durch diese Wahl die vakante Leitung der Hämatologie mit einer ausgewiesenen Fachperson besetzen zu können. Derzeit ist PD Dr. med. Andreas Günther als Chefarzt der Klinik für Hämatologie/Onkologie und Stammzelltransplantation und als Leiter des Studienzentrums der Helios Kliniken Schwerin tätig. Er lehrt das Fach Hämatologie seit Jahren an der Christians-Albrechts-Universität Kiel und ist in vielen deutschen und europäischen Studienverbänden aktiv.



PD Dr. med. Andreas Günther hat 1994 an der Universität Köln promoviert und war seither in Erlangen, Kiel und Schwerin in verschiedenen Funktionen in der Hämatologie und Onkologie tätig, insbesondere im Bereiche der Stammzelltransplantationen und der Behandlung des Multiplen Myelomes ('Knochenmarkkrebs'), das auch seinen Forschungsschwerpunkt darstellt. In diesem Gebiet hat er klinische Studien aller Phasen durchgeführt und im Jahre 2018 die Habilitation an der Universität Kiel erlangt, wo er weiterhin sein Lehrdeputat erfüllt.

Wir freuen uns sehr, dass PD Dr. med. Andreas Günther am 1. Juli 2021 seine Tätigkeit als Leitender Arzt und Fachverantwortlicher für Hämatologie im Team der Onkologie-Hämatologie am Kantonsspital Schaffhausen aufnimmt. Er wird zusätzlich niederprozentig eine Spezialsprechstunde an der Hämatologie-Onkologie des Kantonsspitals St.Gallen führen und auch in diesem Rahmen Patienten/-innen mit Hochdosistherapien und Studienbehandlungen aus dem Raum Schaffhausen betreuen.

Wir wünschen PD Dr. med. Andreas Günther einen guten Start bei den Spitälern Schaffhausen.



#### **Die Spitäler Schaffhausen**

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie und Radiologie Posthof Neuhausen. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.